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Правовая идеология и законность: исторические аспекты
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Важной частью проблемы высокого качества состава судейского корпуса современной и будущей 
России является (и будет являться) повышение эффективности механизма очищения и самоочище-
ния этого корпуса от лиц, недостойных быть судьями. При этом без ущерба для самостоятельности 
и независимости судей. 

Имеется обширный исторический опыт решения этой задачи как в России, так и за рубежом, 
анализ которого представляет несомненный научный и практический интерес, в том числе при кон-
струировании новых и совершенствовании существующих звеньев механизма ответственности 
судей. В данной статье рассматривается не сама по себе проблема ответственности судей в ре-
троспективе в узком смысле (как мера наказания), а механизм судейской ответственности, точнее 
отдельные звенья этого механизма в ряде государств Древнего мира (Вавилон, Древний Египет, Древ-
няя Греция, Древний Рим, Персия, Древняя Индия), те звенья, которые, на взгляд автора, являются 
наиболее выпуклыми, значимыми, достойными внимания, расширяющими кругозор.
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An important part of the problem of high quality of the judiciary of modern and future Russia is (and 
will be) an increase in the effi  ciency of mechanism for purifi cation of that corps from unworthy individuals. 
Herewith — without harm to the independence and self-dependence of the judges. 

Th ere is a vast — domestic and foreign — experience in solution of this problem, the analysis of which 
is of scientifi c and practical interest, including when designing new and improving the existing links in the 
mechanism of the responsibility of judges. In this article, the responsibility of judges in the narrow sense 
(as a measure of punishment) is not considered in itself, but the mechanism of judicial responsibility, more 
precisely, individual links of this mechanism of a number of states of the Ancient World (Babylon, Ancient 
Egypt, Ancient Greece, Ancient Rome, Persia, Ancient India), those links, which in the opinion of the author 
are most interesting.
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